
2017～2018年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　山口　清悦

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
(1) ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信12月号が購読者のﾛｯｶｰに

入っています。回覧は美唄RC会報・砂川

RCより1月例会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが届いています。

(2) 第12回定例理事会が1月11日木曜日

17:00よりホテルスエヒロ・2Fｶﾄﾚｱで行われます。(3) 本日の例

会が今年最後です。12月28日､1月4日は休会となります。(4) 12

月27日～1月8日まで事務職がお休みとなります。何かございまし

たら幹事鷲尾までご連絡下さい。(5) 本日例会後に新入会員承認

の件で臨時理事会を開催致します

委員会報告
【親睦委員会・副委員長石黒】 

新年会は1月11日(木)18:00時～スエヒロ

で行われます。新年会では年男5人をしっ

かりとお祝いさせて頂きます

半期を省みて～米山･財団･ﾆｺﾆｺ･出席
①【米山委員会・入井委員長】本日を合

わせた特別寄付総額768,000円、一般寄付

は会費から支払われ188,000円でした。下

期は2510地区の特別寄付平均になるよう

にご協力お願いします。 

②【財団委員会・奥山委員長】38名5890

ﾄﾞﾙで39%一人平均155ﾄﾞﾙです。出だしが

遅い気もしますので下期皆様のお席まで

伺う事になるかもしれませんが宜しくお願い致します。 

③【ニコニコＢＯＸ・星野委員長】（金額は下記報告参照）上半

期は自分で設定した目標には届いておりませんので下半期は一歩

前に踏み出して多めにお願いしたいと思いますので宜しくお願い

致します。④【出席委員会・上田委員長】上期出席平均が7月

73.25%、8月75%、9月72.25%、10月65%、11月70.75%、12月(2

回)77.5%上半期計71.52%です 

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 市政報告 －
【出席委員会担当例会】

滝川市長

前田 康吉 様

滝川市の今年の話題は「西

高の野球部の甲子園出場」

「農作物7年連続の豊作」

来年も続いて欲しいと思い

ます。最近の雪害について

12月21日現在390cm、H13年

12月末で420cmの記録が有

り、それを抜くと思いますがしっかり対応して行きたい。建設関

連では緑寿園、消防本部、神部医院医療介護施設、北門信用金

庫、駅前の広場も間もなく完成となります。今後も中心市街地の

再開発を検討していきます。人口減少の件ですが現在人口は約4

万2千人、自然減は年間200～300人。社会減はH24年200～300人そ

れがH28年度3人まで減った事は努力の成果が出てきたかと思いま

す。労働力不足についてｽｷﾙｱｯﾌﾟｾﾝﾀｰ、技能研修制度(3年～5年)

があり活用しやすい形で広がればと思います。地元の学生が卒業

後に残れる取り組みをしたり事業継承問題では8割の企業が継承

者がいない等の人材不足には各方面と連携し対応して行きたい。

そらぷちｷｯｽﾞｷｬﾝﾌﾟではｱﾒﾘｶの財団の方が会員になって頂いたり

と多くのご支援を頂きながら今後も進めて行く。今滝川で葡萄栽

培が注目されていますが滝川の色々な資源を活用しながら次の活

性化に繋げる。戊の犬にちなみ地道に進み新しい芽を育てていき

たい。などの多岐に渡り市の情勢について卓話を頂きました

次回の予定
12月28日(木)、1月4日(木)は休会となります。 

1月11日(木) 17:00～定例理事会　スエヒロ 

1月11日18:00～新年会(夜間例会)ｹﾞｽﾄ:和翔流(吟剣詩舞)

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

安立憲章、入井浩樹、上田秀司、戎谷侑男、奥山かおる、 

高山訓正、星野秀人、細田光人、鷲尾昌法 

　　　　　　　　【合計：29,000円　累計：934,750】 

今年のニコニコＢＯＸありがとうございました。 

下期は一歩前にを掲げております。宜しくお願い致します。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年01月09日

出席報告　　　12月21日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 0名 12名 64名 24名 73%

■ゲスト ： 前田康吉 滝川市長

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 中垣陽一、本間保昭、山本充

◆財団： 熊谷美由紀、中垣陽一、松尾建二、渡辺浩司

第3062回　例会報告　平成29年12月21日（木）

会長挨拶
先週の忘年会多くの皆様に出席頂きありがとうございます。出席率81％で今年度になり2回目の80%超えでした。

山根英治会員の義母様葬儀にお手伝い頂きありがとうございました。国際RCの話題でｲﾝﾀｰｱｸﾄﾋﾞﾃﾞｵ賞が選定され

ｲﾝﾄﾞ･ﾌﾛﾝﾃｨｰﾅｱｶﾃﾞﾐｰの学生が植樹の有効性をうたったﾋﾞﾃﾞｵが紹介されています。またﾋﾞﾙｹﾞｲﾂがｻﾝﾀにお願いし

たい2つの事が「RCへの寄付」「自分が読む本のお勧め情報」でした。今後も米山･財団寄付お願いします


